

Le président congolais entame une visite officielle au Burundi

@rib News, 22/05/2022 - Source Agence Anadolu - Tshisekedi s'intéresse, entre autres, aux grands projets. Le président de la République démocratique du Congo (RDC), Felix Antoine Tshisekedi Tshilombo a entamé, samedi, une visite officielle de trois jours au Burundi. « Je viens ici pour discuter des grandes choses qui vont dans le sens des intérêts de nos deux pays qui doivent se rapprocher, et qui doivent développer des projets communs », a déclaré, à la presse, le président Tshisekedi, après un tête-à-tête avec son homologue Evariste Ndayishimiye.

Au cours de cette visite, les deux présidents vont passer en revue une série de points à approfondir.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

« Je vais m'enquérir de ce qui se fait de très bien ici notamment dans les coopératives agricoles, comment cela est organisé, comment l'armée est organisée pour se prendre en charge », a déclaré Tshisekedi. Le président de la RDC a en outre, indiqué que sa visite vise à s'inspirer des grands projets réalisés au Burundi. « Parmi ces projets, il y a celui qui me tient beaucoup à cœur, c'est celui du chemin de fer qui partirait de la Tanzanie et qui passerait par le Burundi pour se terminer au Congo et plus précisément à Kindu. Nous avons également un projet de construction d'un pont entre le Sud-Kivu et une des provinces burundaise », a-t-il souligné, notant qu'il y a beaucoup de choses à passer en revue. Cette visite du président de la RDC au Burundi intervient alors que l'armée de la RDC héberge des groupes armés à l'étranger dont ceux du Burundi, comme le Red-Tabara. C'est aussi après la dégradation des relations entre Kinshasa et Kigali qui est accusé de soutenir les rebelles du M23 (Mouvement du 23 mars) qui s'affrontent souvent avec l'armée congolaise dans le Nord-Kivu. A l'agenda de cette visite qui se clôture lundi 23 mai, figure, entre autres la pose des gerbes de fleurs et recueillement au mausolée de feu président Pierre Nkurunziza, à Gitega, capitale politique, visite à l'institut des sciences agronomiques et zootechniques de Gitega (IRAZ).

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});